
VI.- Conclusiones.

Por lo anterior mencionado y expuesto podemos tener la seguridad de, que contando con un buen control de proyectos en nuestras futuras o ya consolidadas empresas, ofreceremos proyectos de mayor calidad bajo una mejor optimización de nuestros costos y recursos.

Hay que tener presente en todo momento la importancia de esta etapa en la ejecución de un proyecto, ya que como se menciona anteriormente: hasta el mas cuidadoso y bien pensado plan fallará a menos que sea monitoreado y actualizado.

Pero, no hay que olvidar que cuando nos encontremos elaborando un proyecto, no nada mas hay que trabajar en lo técnico, económico y la programación del mismo, sino incluir también, un plan para el control; en el cual incluimos con exactitud los trabajos a ejecutar acorde con los objetivos y especificaciones. También, el plan nos debe permitir reconocer, evaluar y pronosticar discrepancias del programa; y por último debe incluir planes de contingencia para ajustes en el programa.

Para facilitarnos un poco el llevar un control de proyectos existen técnicas que nos ayudan a identificar desvíos en los programas, también existen softwares que nos sirven de apoyo en el manejo de la información. Los formatos de reportes que se utilicen para obtener la información se recomiendan sean personalizados, siempre y cuando tengan las características necesarias para la interpretación de datos y así entonces se nos facilite tanto a nosotros mismos como a todas las áreas de trabajo la interpretación de datos y hacer mas fluida la actualización de los programas.

La comunicación de todos los colaboradores del proyecto es básica, ya que de eso depende la rapidez con que se identifique un posible problema o contingencia y así llevarnos a una rápida solución.

Porque debemos recordar que el control de proyectos requiere una dedicación constante y también algo muy importante: tener un buen criterio para una rápida toma de decisiones, lo cual nos proporcionaría en gran parte la experiencia en proyectos similares.

En éste texto se menciona la importancia del control de proyectos sobre un plan ya establecido, debemos utilizar y aprender de ésta etapa para obtener en un futuro, mayor madurez en la planeación de nuestros proyectos.

Debemos aprender y hacer consciencia de los beneficios que nos proporciona ésta etapa en nuestros proyectos, más aún en una época de tiempos difíciles y gran numero y nivel de competencia.

Un plan de control mal elaborado puede ser desastroso por los costos que esto implicaría, porque si bien es cierto, llevar un control de proyecto implica una inversión fuerte dentro del área administrativa de una empresa, pero, cuando aprendemos y llegamos a dominar ésta técnica comenzaríamos a entender el verdadero propósito y beneficio que nos ofrece un control de proyecto, no sólo se reflejaría en un incremento de utilidades sino obtendríamos un mayor nivel como empresa y equipo de trabajo en un medio tan complicado y competitivo como es: el medio de la construcción.